
 
 

    DIPARTIMENTO DI CHIMICA 
    P.le Aldo Moro 5, 00185  ROMA 

 

 

Commissione Biblioteca di Chimica e Biochimica "Gabriello Illuminati" 
 

Seduta telematica del 4 Aprile 2024  
 
La Commissione è stata convocata per discutere i seguenti punti:  
 

1. Comunicazioni 
2. Acquisto materiale per la biblioteca 
3. Varie ed eventuali  

 
Alle ore 15:00 risultano collegati telematicamente Silvia Canducci, Stefano Di Stefano, Mauro 
Giustini, Anna Maria Girelli, Danilo Dini e Francesco Zuccherini. 
Francesca Paganelli ha giustificato la sua assenza 
 
 
1) Comunicazioni 
Il Direttore Luciano Galantini, collegato all’inizio della riunione, presenta alla Commissione 
Francesco Zuccherini, unità di personale bibliotecario recentemente assegnato alla Biblioteca 
Illuminati. La Commissione saluta con soddisfazione Francesco Zuccherini che da subito mostra 
grande disponibilità ed efficienza per il miglioramento costante della Biblioteca, continuando così, 
insieme a Silvia Canducci, il grande lavoro svolto in questi anni da Raffaella Gianferri e la stessa Silvia 
Canducci. 
 
 
2) Acquisti per Biblioteca 

• Stefano Di Stefano informa la Commissione che sono stati acquistati uno scanner, quattro 
sedie e altro materiale di cancelleria per un valore di 1454.24 euro iva inclusa. L’acquisto, 
disposto da Zuccherini previo consenso della Commissione, era necessario per un adeguato 
funzionamento della Biblioteca ed è andato a gravare su un residuo dei fondi assegnati alla 
Biblioteca nel 2022. 

• Valutata la necessità di acquisto di arredi quali banchi dotati di presa di corrente, la 
Commissione, all’unanimità dà mandato a Francesco Zuccherini di acquistare tali banchi in 
modo da offrire ai ragazzi che frequentano la biblioteca le migliori condizioni di studio. La 
cifra da impegnare in questa operazione è dell’ordine di 4000-5000 euro. La spesa andrà a 
gravare sui fondi assegnati alla biblioteca nell’anno 2023 con scadenza 31 dicembre 2024 
(10240.58 euro). 

• Altri 1700 euro circa vengono accantonati per l’adesione all’abbonamento della banca dati 
cristallografica CCDC. 



• La Commissione chiede gentilmente a Silvia e Francesco di occuparsi dell’acquisto del libro 
“Perché Razza Ebraica” di Tommaso dell’Era e David Maghnagi (editore Il Mulino) proposto 
dal professor Zanoni (già Professore nel nostro Dipartimento), sulle conseguenze delle leggi 
razziali del 1938 nel mondo accademico. 

• Infine i circa 3500 euro ancora disponibili verranno utilizzati per rinnovare il contributo 
all’abbonamento alla casa editrice Taylor and Francis, se ancora è in essere da parte del 
sistema bibliotecario centrale (Francesco Zuccherini si informerà su questo e farà avere ai 
membri una lista delle riviste della Taylor and Francis a cui si avrebbe accesso in modo che i 
membri della Commissione si possano confrontare coi i rispettivi gruppi per sondarne 
l’interesse) oppure per un eventuale acquisto di un abbonamento per la rivista Nature 
Chemistry (anche per questo eventuale costo Francesco Zuccherini reperirà notizie), oppure 
ancora per altre necessità. La Commissione si riserva di riunirsi entro il mese di giugno per 
discutere questo investimento. 

 
Si ricorda che la Biblioteca ha in cassa anche l’ulteriore somma di 10435.88 euro assegnati nel 2024 
con scadenza 31 dicembre 2025. Tali fondi possono essere utilizzati per integrare le spese 
precedenti se ce ne fosse bisogno. 
 
 
3) Varie ed Eventuali 
 
Infine si apre una breve discussione sui contatti con la sezione della biblioteca sita al dipartimento 
Rossi-Fanelli. Si esamina la possibilità di smaltire alcuni volumi come i Chemical Abstract non di 
pregio (stampati dopo il 1940), le Gazzette Ufficiali conservate al piano terra del VEC, alcune 
collezioni di riviste storiche in doppia copia nonché alcune annate di riviste molto danneggiate da 
muffa e malanni della carta, per far posto a volumi provenienti dai locali del Rossi-Fanelli. 
 
Non avendo altro da discutere e non essendoci varie ed eventuali, la Commissione termina i lavori 
alle 17.15. 
 
 
 
         Per la Commissione 
 
         F.to Stefano Di Stefano 
 
 
 
 


